



Ryan Cosgaya Garcia
Profesor de la Universidad
Panamericana de Mexico

En época de crisis las empresas deben capacitar a sus ejecutivos

En esta época de crisis es importante que las empresas mejoren la calidad profesional y el servicio de sus ejecutivos, así como el de sus activos tangibles y no tangibles, que siempre serán considerados la “cream rises to the top”.

En pleno siglo 21 los futuros ejecutivos y gerentes que se forman en las Escuelas de Negocios del mundo, buscan siempre lo mejor, se actualizan constantemente sin olvidar las formas y los valores humanistas que deben tener los líderes del mañana.

A largo plazo es importante reinvertir y desarrollar nuevos proyectos. Nunca se debe pensar en pequeño, siempre es bueno pensar en grande.

Innovar y buscar a los mejores profesionales de los países de la región, respetando el medio ambiente y sin dejar de lado la Responsabilidad Social Corporativa, permitirá conseguir el equilibrio emocional de un líder con valores, principios y ética.

Hoy no podemos dar la espalda a la diversidad cultural que ofrecen los pueblos latinoamericanos, ese es uno de los objetivos del IPADE de México.

Queremos que este año la Universidad Panamericana y el IPADE generen buenos cuadros y alianzas con las diferentes Escuela de Negocios del Mundo. Hoy todos formamos parte de un equilibrio global.



David Parcerisas
Presidente del Patronato
de la Fundación EADA
y Director General de la
Escuela de Alta Dirección
y Administración de
Barcelona, España

Tenemos que adaptarnos a un mundo cambiante

Considero que la oferta educativa tiene que actualizarse de manera constante. Esa es la clave para que se pueda avanzar, porque es imposible que en cinco años no haya cambios. Estamos en un mundo que evoluciona rápidamente y tenemos que adelantarnos precisamente para adaptar la oferta educativa a las necesidades de cada país; más aún, en un contexto de crisis como el que se vive actualmente, donde saber aprovechar las oportunidades es clave para el futuro próximo.

En ese caso, Latinoamérica, aunque ha sabido afrontar este problema, debe preparar más a sus profesionales que serán los que tomen la posta cuando este momento pase, y deben usar las herramientas necesarias para sacar provecho a esta problemática. Esta región tiene ahora un gran potencial no solo en la parte empresarial como foco de inversiones, sino en lo que respecta a sus profesionales.

Entonces, el mejor instrumento para esta nueva etapa que nos toca vivir es tener un buen gerente con posición de liderazgo, porque las decisiones que se tomen, si no son las adecuadas, pueden impactar negativamente no solo en la organización, sino en el entorno donde se desempeña. Por ello, los egresados de las escuelas de negocios deben tener las actitudes y las habilidades necesarias para contribuir a que la situación de cada país mejore.

